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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию применимости смартфонов в страховой телематике и UBI, а также разработке мобильного приложения для страхования автомобиля, реализующего UBI концепцию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проведение обзора современных решений в сфере страховой телематики и мобильных приложений для страхования ТС; 2. Исследование применимости смартфонов в страховой телематике; 3. Сравнение разрабатываемого мобильного приложения с аналогами на российском рынке автострахования; 4. Определение требования к разрабатываемому продукту; 5. Разработка мобильного приложения для страхования ТС. В результате разработано iOS-приложение для страхования автомобиля, реализующее UBI концепцию, в том числе концепции PAYD и PHYD.
        

        
          The given work is devoted to the study of the applicability of smartphones in insurance telematics and UBI, as well as the development of a mobile application for car insurance that implements the UBI concept. The research set the following goals: 1. Conducting a review of modern solutions in the field of insurance telematics and mobile applications for vehicle insurance; 2. Research on the applicability of smartphones in insurance telematics; 3. Comparison of the developed mobile application with analogues in the Russian auto insurance market; 4. Determination of the requirements for the product being developed; 5. Development of a mobile application for vehicle insurance. As a result, an iOS application for car insurance was developed, which implements the UBI concept, including the PAYD and PHYD concepts.
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